

## EINLADUNG

**zur Ausstellungseröffnung**

**„Wir sind Schöpfung“**

**Aufbrüche zu einem neuen Verhältnis  
von Mensch und Mit-Welt**

**Kollegienkirche Salzburg**

**12.11.2025, 18.00 Uhr**

**Musikgruppe Eb. Privatgymnasium Borromäum**

**Hans Günther Kaufman:**

**Fotografien, Skulpturen, Schülerportraits**

**Erzbischof Franz Lackner**

**Hanna Feingold**

**Imam Erdogan Kandemir, Hasan Simsek**

**Religions for Future, Salzburg**

**Umtrunk**



Hans Günther Kaufmann, ein renommierter Fotokünstler mit tiefer religiöser Überzeugung, zeigt **9 großformatige Foto-Aufnahmen**. Diese Aufnahmen entstanden anlässlich der Weltklimakonferenz in Dubai und verbinden hochwertige Fotokunst mit religionsgeschichtlicher Reflexion. Das Projekt betont das gemeinsame Erbe der drei monotheistischen Weltreligionen in Bezug auf die Bewahrung der Schöpfung. Die Ausstellung entstand in Zusammenarbeit mit dem

Abraham-Accords-Institute for Peace and Regional Integration, das 2022 von Ministerpräsident a.D. Armin Laschet gegründet wurde. Was hindert uns bzw. was hilft uns, wirklich aufzubrechen? Der engagierte Bildhauer Andreas Kuhnlein lädt mit seinen expressiven **Skulpturen** ein, darüber nachzudenken. **Selbstportraits** zeigen Schüler:innen des Borromäums und des Bundesrealgymnasiums Salzburg unter dem Titel „Face Future“. Sie haben sich in den letzten Monaten intensiv mit ihrem eigenen Zugang zum Thema Schöpfung auseinandergesetzt und präsentieren Natur-Aufnahmen in Bild und Ton sowie Überlegungen zu ihrem Selbstverständnis. Dieses Projekt wird von der Kollegienkirche / Universitätspfarre unterstützt.

*Mag. Matthias Hohla, Projektkoordinator, Erzdiözese Salzburg*